

2016年6月度 はっぴいニュース

2015年6月11日(土) (天気)晴れ 今回のテーマ「お散歩」

6月のはっぴいは天候に恵まれ、爽やかな陽気の中で開催されました。近くの淵野辺公園の芝生広場まで散歩に出掛け、のびのびと過ごしてきました。当日までの間、学生を中心に、親子の様子を想像したり、広場で楽しむ遊びを考えたりしながら、打ち合わせを重ねてきました。

大学のキャリアデザインセンターから、みんなで手をつないで公園に向かいました。芝生広場では、ロープやハンドルを使って電車や車の運転手さんになったり、大きなビニールシートの上で、ビニール袋風船や紙とんぼやフリスビーをつくったりしました。青空の下でいつもとは違う公園遊びを楽しんでいただけたと思います。特に「大きなかぶ」の劇では学生の進行に合わせ、最後には全員の「うんとこしょどっこいしょ」の掛け声で大きなかぶを抜くことができました。子どもたちの楽しそうな表情を見て、学生たちもホッとひと安心といった感じでした。大きなけがなく終了できたことを感謝いたします。

次回のはっぴいは7月9日(土)「水遊び」です。水着やタオルなどをご用意の上、お越しください。



芝生の上で電車ごっこ



風船と紙とんぼ



「おおきなかぶ」をひっぱるよ



「うんとこしょ、どっこいしょ」